
Pièces 2 Pièces

Superficie 24 m²

Référence 84472881

Prix 370 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Contact : eric schiffer +33 0 (6) 23 01 18 50exclusivité - notre-dame-de-lorettesitué

au  5ème  étage  d'un  bel  immeuble  ancien,  seul  sur  le  palier,  un  appartement  de

deux  pièces  de  24  M²,  bien  optimisé,  ouvrant  sur  un  balcon  filant  et  bénéficiant

d'une jolie  vue Dégagé sans vis  à  vis.  Ce bien,  baigné de lumière,  se  compose :

d'un séjour  avec cuisine  attenante  (ouverte),  d'une chambre avec rangements,  et

d'une  salle  de  douche  avec  toilettes.  Lumière,  balcon  et  plan  optimisé  pour  cet

appartement  situé  au  pied  de  la  rue  des  martyrs.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - nombre de lots dans la ...

Contact: eric schiffer +33 0 (6) 23 01 18 50sole agent - notre-dame-de-lorettewell

optimised 24m² (258 sq ft) 1-bed apartment opening onto a full-length balcony with

an  attractive,  unobstructed  view  and  no  overlook,  alone  on  the  5th  floor  of  a

beautiful  old  building.  This  light-filled  property  comprises  a  living  room  with  an

adjoining (open) kitchen, a bedroom with storage space, and a shower room with

toilet.  Plenty  of  light,  balcony  and  optimised  layout  for  this  apartment  next  to  rue

des martyrs. Fees payable by the seller - number of lots in the building: 8 - average

amount of the share of ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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